
Слово партии
Подходит к завершению четвертый, определя

ющий год девятой пятилетки, страна готовится 
к празднованию замечательной даты — пятьде
сят седьмой годовщины Великой Октябрьской со
циалистической революции. По доброй традиции, 
обращаясь в канун праздника к народам страны, 
Центральный Комитет КПСС призывает: «Трудя
щиеся Советского Союза! Боритесь за досрочное 
выполнение плана 1974 года и принятых социа
листических обязательств! Шире развертывайте 
всенародное социалистическое соревнование за 
успешное завершение девятой пятилетки!».

Примеров самоотверженного труда в нашем 
районе много. Не только отдельные энтузиасты, 
ио и целые коллективы менее чем за четыре го
да справились с пятилетними заданиями. В их 
числе хлеборобы совхоза «Междуреченский», 
овощеводческая бригада Героя Социалистическо
го Труда Н. И. Шепелева из этого же хозяйства 
и ряд других.

Все еще трудным участком производства ос
тается молочное скотоводство. Всецело завися
щее от обеспеченности кормами оно способно 
при кратковременном недостаточном кбрмлении 
резко снижать темпы и медленно набирать их. 
В нынешнем году поставки молока государству 
стабильны. Авангардную роль в этом заняли 
работники молочного животноводства совхозов 
«Восход» и «Беломечетский», колхозов имени 
Октябрьской революции, «Полярная звезда» н 
других. Ряд передовых доярок за девять месяцев 
выполнили годовые планы и трудятся в счет пос
леднего года пятилетки.

Завершили хозяйственный год овцеводы. Ра
дуют результаты труда чабанов колхозов «По
лярная звездц», имени Чапаева, имени Октябрь 
ской революции и других. Особой похвалы за
служивают овцеводы бригады Николая Нестеро 
вича Григорьева из колхоза имени Ленина. На 
пятилетку им планировалось получить 265 цент
неров шерсти, они обязались настричь 270. Ми
нуло три с половиной года, а они на шерстомой
ную фабрику уже отправили 276 центнеров 
тонкорунного волокна.

Благодаря горячему социалистическому сорев
нованию, разгоревшемуся между двумя крупны 
ми птицеводческими хозяйствами района плем 
птицезаводом «Кубань» и Невинномысской пти
цефабрикой, оба они добились высокого роста 
производства яиц и диетического мяса, укрепили 
свою материальную базу. Значительно перевы 
полияют доведенные задания птицеводы колхоза 
имени Ленина, совхоза «Восход».

Интенсивно развивается промышленность 
района. Кочубеевский щебень и железобетонные 
изделия идут на стройки всего края, продукция 
швейной фабрики известна в самых отдаленных 
уголках страны, изделия рабочих завода «Авто- 
спецоборудование» пользуются неизменным спро
сом н за рубежом. На каждом из этих предприя
тий десятки и сотни новаторов, передовиков 
производства, на личном трудовом календаре 
которых истекает последний год пятилетки. А 
лучшие из лучших трудятся в счет десятой.

Трудовому энтузиазму способствует внедрение 
новой техники, неуклонное осуществление пла
нов социально-экономического развития пред
приятий, умелое руководство и забота о человеке 
труда.

Слава передовикам и новаторам производства, 
идущим в авангарде всенародного социалистиче
ского соревнования за успешное завершение пя 
тилетки!

Авангардную роль во всех добрых начинаниях 
занимают коммунисты, и комсомольцы. Они ус
танавливают новые рекорды по высокопроизво
дительному использованию техники, вносят ра 
ционализаторские предложения, в свободное от 
работы время выполняют большую общественную 
работу, главным направлением которой является 
воспитание человека коммунистического будуще
го. Все более широкий размах на предприятиях 
района приобретает наставничество старших над 
младшими, мастеров над учениками. Все это де
лается во имя дальнейшего развития всех отрас
лей производства, науки и культуры отчизны.

Пусть крепнет и процветает наша великая Ро
дина — Союз Советских Социалистических Рес
публик!

-------- ------------ — ИЗВЕЩЕНИЕ ----------------------
Исполком Кочубеевского районного Совета 

депутатов трудящихся доводит до сведения де
путатов, что девятая сессия районного Совета 
депутатов трудящихся 14 созыва состоится 23 ок
тября 1974 года, в 10 часов, в селе Кочубеев
ском, в помещении районного Дворца культуры.

На рассмотрение сессии районного Совета де
путатов трудящихся вносятся вопросы:
,1.0 ходе выполнения плана специализации и 

концентрации сельскохозяйственного производст
ва в хозяйствах района.

2. Отчет постоянной комиссии по промышлен
ности, строительству, транспорту и связи.

На сессию приглашаются депутаты Верховно
го Совета РСФСР, краевого, районного Советов 
депутатов трудящихся, председатели исполкомов 
сельских Советов, руководители и главные специ
алисты хозяйств, руководители промышленных, 
строительных 'предприятий и руководители по 
торговле в районе.
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Трудящиеся Советского Союза! Добивайтесь вы
сокой производительности труда и эффективности 
производства, стремитесь дать продукции больше, 
лучшего качества, с меньшими затратами!

Замечательного ре
зультата в предок
тябрьском социалисти
ческом соревновании 
добилась вторая брига
да птицефабрики «Не
винномысская», воз
главляемая коммунис
том Евдокией Влади
мировной Онищенко. 
Девятимесячное зада
ние птицеводы бригады 
выполнили на 101,6 
процента. Евдокия Вла
димировна, имея боль
шой " практический 
опыт, руководит шко
лой коммунистического 
труда, где передает 
свои знания молодым 
рабочим.

НА СНИМКЕ: Е. В. 
Онищенко.

Фото П. Брязгуна

ВЕРПЫ 
СВОЕМУ 
СЛОВУ

У животноводов сов?:оза «Восход» сегодня 
приподнятое настроение. Выполнен пяти летний 
план продажи мяса государству. Труженики хо
зяйства*  завершили также годовое задание по 
продаже молока. Нр. приемные пункты его сдано 
1800 тонн при плане 1780. До конца года жи
вотноводы обязались сдать еще 300 тонн молока, 
тем самым завершить пятилетку.

Успешно идет продажа яиц государству. К 
концу года предусмотрено выполнить пятилетку 
и по их реализации.

Ф. НИКОЛАЕВ.

Досрочно выполнив пятилетнее задание, бригада знатного овоще
вода совхоза «ПравокуС ский», кавалера ордеров Ленина, Октябрьской 
революции и Трудового Красного Знамени Г. И. Чернышева сдает 
овощи сверх плана. {

НА СНИМКЕ: Г. И. Чернышев и передовые овощеводы бригады —
Р. Т. Куракина, Д. И. Кононенко, Е. Г. Салогубова и У. С. Молчанова. \

Фото П. Брязгуна. \

Хотя Георгий Ивано
вич Казанцев не сеет 
и не пашет, но, когда 
чествуют земледель
цев, мне от всей души 
хочется поздравить и 
его. Он токарь, мастер 
высокого класса. Его 
работа на реставрации 
деталей- имеет непос
редственное отношение 
к труду тракториста. 
И если тот сделал ре
корд на пехоте, быстро

управился с севом, в 
этом есть и лепта на
шего лучшего токаря. 
Кстати, Георгий Ива
нович и сам, как и 
многие труженики се
ла, сентябрь отметил 
победой: он выполнил 
свою личную пятилет
ку: сэкономив 500 
рублей на материале.

А. ВЕЛИЧКО.
Октябрьское отделе

ние ^Сельхозтехника».

ГЛАВНЫЙ 
ЗАЛОГ 
МИРА

Труженики к.? л х зза 
«Красная звезда», как 
и все крестьянство., 
встретили День работ
ника сельского хозяй
ства замечательными 
трудовыми победами. 
Восьмого октября кол
лектив первой молочно” 
товарной фермы спра
вился с годовой прог
раммой. Сдано 278,5 
тонны качественной 
продукции. До конца 
года дополнительно к 
заданию Родина полу
чит 25 тонн молока.

Советские люди зна
ют, что главный залог 
мира — могущество 
нашей страны, и видят 
свой долг в том; чтобы 
крепить его своим тру
дом. Доярки А. Чепа- 
ченко и Н. Пнева, А. 
Сысоева и В. Куценко, 
И. Колесникова и М. 
Долженко перевыпол
нили свои обязательст
ва за девять месяцев.

Успехами в труде 
встретили праздник он- 
неводы хозяйства Д. 
Вербицкийд В. Лукья
ненко. М.' Пирожков, 
А. Гончаренко. Руко
водимые ими чабанские 
бригады выполнили 
обязательства за 1974 
год по настригу шер
сти; Бригада, руково
димая С. Панченко, 
настригла с каждой 
головы по. 6,3 килог
рамма шерсти. Это 
выше обязательства на 
1,2 килпгпяммя.

В. КОСТЕНКО, 
заместитель секрета
ря парткома колхоза 

«Красная звезда».

Уборка л. 
подходит
к концу

’ Лишь поздно вече
ром на полях колхоза 
$мени Балахонова 
умолкают моторы ком
байнов. д В хозяйстве 
заканчиваются полевые 
работы. Основное нап
ряжение сейчас на 
свекловичных планта
циях. Земледельцы 
стремятся закончить 
уборку сладких корней 
в ближайшее время.

На сегодняшний день 
свекла убрана на 682 
гектарах, сдано ее 
12000 тонн. Осталась 
убрать сладкие корни 
на 10 гектарах.

Р. ДЕМИДОВА, 
диспетчер.

Пятилетку— 
досрочно!
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СВОДКА
о выполнении народнохозяйственного плана

по продаже продукции 
1974 года (в

животноводства за 9 месяцев 
процентах к плану).

КОЛХОЗЫ: молоко мясо шесть яйца
им. Октябрьской рев. 107 126 109 102
им. Чапаева 91 101 111 73
«Казьминский» 81 54 100 82
«Красная звезда» 102,4 95 100 84
«Полярная звезда» 109 127 112 94
«Заветы Ильича» > 62 93 106 104
им. Ленина 101 108 102 122
им. Балахонова 106 89 105 96
СОВХОЗЫ:
«Невинномысский» 84 74 91 101
«Кочубеевский» 86 53 85 67
« Беломечетский » 104 73 96 94
« Междуреченский » 95 106 — । ■*

Птицефабрика 
«Невинномысская» 107 97
«Восход» цд 134 *....... 106
Госплемптицезавод 
«Кубань» ПО 103
Всего по району: 102 92 101 ю|



Отчеты и выборы в парторганизациях
. Неуклонно выполняя решения XXIV съезда 

КПСС, партийное бюро комбината производст
венных предприятий определило главное нап
равление в своей повседневной работе: повыше
ние деловой активности коммунистов, обеспечение 
их авангардной роли на производстве, мобилиза
ция рабочих, инженерно-технических работников 
и служащих предприятия на успешное выполне
ние заданий и обязательств определяющего года 
пятилетки. Об этом и шел обстоятельный разго
вор на отчетно-выборном партийном собрании, 
на котором с докладом выступил секретарь парт
организации И. И. Ковалько.

Ему было о чем до
ложить коммунистам. 
Взять, к примеру, ре
зультаты производст
венной деятельности. 
Они имеют хороший 
«запас прочности». 
Есть все основания за
явить, говорил доклад
чик, что четвертый год 
пятилетки для нашего 
коллектива стал поис
тине определяющим го
дом. За истекшие де
вять месяцев не было 
случая невыполнения 
производственного пла
на, не нарушается 
график производства 
продукции и ее реали
зации согласно приня
того встречного плана. 
Обнадеживают и такие 
показатели: план четы
рех лет по выпуску 
сборного железобетона 
выполнен за три года 
и девять месяцев на 
105,9 процента, рост 
валовой продукции со
ставил 107,7, четырех
летний план ее произ
водства выполнен на 
99,2 процента. Кроме 
того, заметный скачок 
сделан в этом году по 
выпуску товарной про
дукции, выработке на 
одного рабочего, вы
полнении плана реали
зации.

Под воздействием 
решений XXIV съезда 
партии, майского 
(1972 г.) Пленума ЦК 
КПСС партийная орга
низация комбината 
обогатилась новым опы
том, формами и мето
дами организаторской 
и политико-воспита
тельной работы. В 

проводимых мероприя
тиях партбюро по под
готовке и в ходе об
мена партийных биле
тов в деятельности 
коммунистов стало 
больше инициативы, 
творчества и самокри
тичности. Повысилась 
роль партийных собра
ний, цеховых партор
ганизаций в руководст

ПРЕОДОЛЕВАЯ 
НЕДОСТАТКИ

ве и решении вопросов 
производства. Обмен 
партийных документов 
явился своеобразным 
смотром партийных ря
дов, позволил каждому 
коммунисту лучше 
увидеть плюсы и ми
нусы в своей работе, 
по-боевому взяться за 
преодоление недостат
ков.

В ходе обмена парт
билетов было проведе
но 36 индивидуальных 
бесед с коммуниста
ми, у части из них 
сняты партийные взыс
кания, проведено два. 
собрания с обсуждени
ем вопросов обмена 
партийных документов 
и выполнении уставных 
требований членами 
партии. Заметно повы
силась активность ком
мунистов на партсоб
раниях. По-деловоМу 

выступают коммунисты 
В. И. Барбаев, В. Е. 
Ках но, Б. П. Волост
ных, Ф. П. Губанищёв, 
И. Ф. Крикунов, С. С.

♦Разуваев и другие.

Созданы необходи
мые условия, позволя
ющие каждому комму
нисту овладевать идей
ным богатством марк
систско-ленинской тео
рии. В течение прош
лого учебного года не 
было случаев срыва 
занятий. Добросовест
но, интересно и с ув
лечением проводились 
занятия пропагандис
тами М. И. Кахно, 
Разуваевым. Свою леп
ту в общее дело внесла 
группа народного кон
троля.

I Отмечая положи
тельную работу парт
бюро, докладчик и вы
ступающие вместе с 
тем указали на ряд 
серьезных промахов в 
организаторской, хо
зяйственной и полити
ко-воспитательной дея
тельности. Вот что ска
зал в своем выступле
нии коммунист II. П. 
Белоцерковец: «Еще
плохо у нас поставлено 
снабжение материала
ми. а в формовочном 
цехе никто не следит 
за состоянием кабеля, 
нередки случаи наезда 
на него тележками. 
Воспитательная работа 
с рабочими бетонно
растворного узла не 
ведется, из-за этого 
выходит из строя до
рогостоящее оборудо
вание».

Коммунистами был 

поднят такой важный 
вопрос как подбор и 
воспитание кадров. «А 
то, что же получает
ся, — говорил бригадир 
формовщиков В. И. 
Шестаков, — в цех бе
рут первых попавших
ся работников. В на
шей бригаде таких пе
ребывало много. Они 
три дня работают, по
том неделю гуляют, и, 
в конце концов, пода
ют заявление об ухо
де. Плохо внедряются 
мероприятия, намечен
ные по подготовке к 
работе в о.сеннр-зим- 
нпй период. Ночью 
работать холодно, нет 
ворот, много ‘СКВОЗНЯ
КОВ».

В отчетный период 
слабо контролирова
лась и направлялась 
Деятельность комсо
мольской организации. 
Об этом были выступ
ления коммунистов 
Б. И. Волостных. Ф. П. 
Губанищева, В. П. 
Скурйшина, А. Г. 
Касьян. Не лучшйм 
образом обстоят дела 
в работе товарищеского 
суда, женсовета, на
родной дружины, спор
тивного общества 
ДОСААФ. Недостаточ
но уделялось внимания 
воспитанию руководя
щих кадров, отстает 
от уровня современ
ных" требований куль
тура производства. Как 
отмечали докладчик и 
выступающие, не в 
полной мере использо
вались все формы и 
методы воспитательной 
работы в коллективе 
комбината.

По обсуждаемым 
вопросам принято раз
вернутое . постановле
ние. " Избран- новый со
став бюоо, во главе с 
И. Ф. Крикуновым.

В. СЕРДЮКОВ, 
зав. орготделом

РК КПСС.

Водитель автоводовоза автоколонны № 10 
«Стайропо ельхозстрой» комсомолец Виктор 
Цыбулин обслуживает строительные объекты 
ПМК-281 и ПМК-854. Ежедневно ему приходит
ся возить воду па расстояние 40 и более кило
метров. Вместо 15 по норме он доставляет к 
местам стройки до 25 кубометров воды.

НА СНИМКЕ: В. Цыбулин.
Фото П. Брязгуна.

Вести из сельских Советов

Исключить 
формализм в работе

Исполком Беломе- 
четского сельского Со
вета заслушал на сво
ём заседаний вопрос о 
работе общественных 
организаций. Доложи
ли об этом командир 
народной дружины 
В. Д. Коновалов и 
председатель товари
щеского суда Ц. О. 
Кесельман. Было от
мечено, что в работе 
народной дружины 
много формализма, не 
готовятся материалы о 
хищении социалистиче

Оценка: 
удовлетворительно, но...

ской собственности и 
пресечении пьянства и 
хулиганства. Участко
вый инспектор мили
ции В. Г. Диденко са
моустранился от наве
дения порядка в ста
нице . Беломечетской. 
Отмечена также хоро
шая работа товарищес
кого суда.

В принятом решении 
намечены меры по ак
тивизации' деятельнос
ти добровольной на
родной дружины.

Семинар 
пропагандистов

Недавно в за
ле заседаний рай
кома партии состоялся 
семинар пропагандис
тов партийной, комсо
мольской и экономиче
ской учебы. С докла
дом «Постановление 
ЦК КПСС «О работе 
по подбору и воспита
нию ’ идеологических 
кадров в партийной 

организации Белорус
сии» выступила секре
тарь райкома КПСС 
Л. К. Зин Ко вс кая.

Заведующая библио
текой кабинета полит
просвещения Р К 
КПСС Т. Ф. Грибов- 
шенко сделала обзор 
новинок учебной лите
ратуры, наглядных по
собий и технических 

средств.
Затем пропагандис

там. была прочитана 
лекция о международ
ном положении, с ко
торой выступил заме
ститель редактора рай
онной газеты В. В. 
Шевкуненко. В заклю
чение семинара состо
ялись занятия пэ сек
циям.

Важный вопрос был 
рассмотрен на заседа
нии исполкома Иванов
ского сельского Сове
та. На нем с докла
дом «О мерах по 
дальнейшему улучше
нию медицинского об
служивания населе
ния» выступила пред
седатель постоянной 
комиссии по здравоох
ранению В. В. Василе- 
гина. Исполком при

знал работу Иванов
ской врачебной амбу
латории удовлетвори
тельной, вместе с тем 
принял решение по 
усилению санитарно- 
просветительной рабо
ты медицинских ра
ботников среди кол
хозников колхоза име
ни Чапаева и населе
ния, проживающего на 
территории Совета.

В. ТАХТИНСКИИ.

Что сдерживает стройку?
Ф МПМК строит неритмично.
® Качество работы — низкое. 0 Нужен свой кир-. 

личный завод. © Карьер заброшен, а камня нет.
Большие задачи стоят перед сель

скими строителями нашего района. 
В нынешнем году необходимо освоить 
в колхозах района 4533 тысячи руб
лей капиталовложений, из них хозяй
ственным способом 1084 тысячи руб
лей. Согласно плану, в 1974 году в 
колхозах района должны быть Введе
ны 48 объектов различного назначе
ния, в том числе 9 животноводческих 
объектов и комплексов.

За прошедшие месяцы года в кол
хозах района сданы в эксплуатацию 
птичник на 14,5 тысячи голов, кор
моцех на 8 тонн в смену в колхозе 
имени Ленина, телятник на 342 го
ловы, мехток «ЗАВ-20» с зерноскла
дом в колхозе имени Балахонова; 
птичник на 5 тысяч голов в колхозе 
имени Чапаева, жилые дома в раз
ных хозяйствах, восьмилетняя школа 
в селе Казьминском и другие объек
ты. Надо заметить, что уже прошли 
рабочие комиссии комплекс крупного 

' рогатого скота на 400 голов и от

кормочник СТФ на 2000 голов в 
колхозе имени Октябрьской револю
ции, 2 телятника на 342 головы 
каждый в колхозе «Красная звезда». 
Заканчиваются строительные работы 
па других объектах в колхозе имени 
Балахонова, колхозе «Казьминский», 
имени Октябрьской революции. По
строено много, но план на год еще 
далек от выполнения.

Основной причиной несвоевремен
ной сдачи в эксплуатацию является 
прежде всего неритмичная работа Ко
чубеевской МПМК на многих объек
тах. А если учесть, что мёхколойна 
выполняет основной Объем подряд
ных работ, то становится ясно, поче
му многие стройки не укладываются 
в нормативные сроки. Пе «везло» 
Дому культуры на 400 мест в колхо
зе «Полярная звезда». Он только 
что сдан, хотя сроки ввода в эк
сплуатацию прошли в третьем квар
тале 1973 года. В 1972 году из годо-

вого плана 188,2 тысячи рублей на 
объекте освоено 86,3. или 45,8 про
цента. за 1973 год из плана 130 ты-
сяч рублей освоено 110,3 тысячи 
рублей, или 84„5 процента.

Во время строительства Дома 
культуры переделывалась металли
ческая кровля, произведена замена 
железобетонных плит покрытия в 
спортзале. Переделки затягивали 
сроки, сказались на себестоимости. 
Второй причиной отставания здесь 
является несвоевременная поставка 
оборудования.

Другой пример.. Недавно рабочая 
комиссия принимала животноводчес
кий комплекс^ крупного рргатого ско
та в колхозе имени Октябрьской ре
волюции, строительство которого ве
дет СМУ-3 и частично Кочубеевская 
МПМК. Это будет один из лучших 
комплексов в нашем районе. Согласно 
проекту предусмотрена полная меха
низация всех технологических про
цессов. Полная сметная стоимость 
всего комплекса Составляет 1010,6 
тысячи рублей.

В основном, все строительные ра
боты почти закончены, однако очень 
много недоделок, точнее, некачест
венной работы. Особенно низкое ка
чество работ в СМУ-3, ПМК-1, ПМК-

5. На этом комплексе, к примеру, 5 
акт -вписано 143 недоделки. Сейчас 
они исправляются, но не так быстро, 

’ как хотелось бы. Когда начали при
нимать комплекс, то выяснилось, что 
качество строительных работ по на
ружному водопроводу (кстати, делали 
его специалисты монтажного участка 
ПМК-1) неудовлетворительное. При 
закачке воды в водонапорную башню 
в нескольких местах оказались поры
вы водопроводных труб, а это Зна
чит, что при эксплуатации этого во
допровода 964 головы крупного ро^ 
гатого скота окажутся без воды, 
много и других недостатков. Уста
новленные ворота имеют большие 
щели, оковка ворот выполнена не. по 
проекту. Во время укладки бетона 
в навозохранилище не соблюдались 
уклоны для стока жидкости, в от
дельных местах бетон укладывался 
некачественный;

Все эти работы при приеме от 
СМУ-3 специалистами ОКСа .были 
забракованы и подлежат переделке, 
Результатом низкого качества от
дельных видов рабоТ является слабая 
требовательность мастеров и прора
бов на участках. Более того, при 
сдаче выполненных работ ОКСу под
рядные и субподрядные организации 
завышают объемы и расценки. Осо
бенно в этом отличаются субподряд-
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новый 
д о м

КУЛЬТУРЫ
Празднично и торже*  

ственно было в минув
шее воскресенье на 
хуторе Мищенском. 
Колхозники отмечал и 
Всесоюзный день ра
ботников сельского хо
зяйства в новом Доме 
культуры.

Это очень красивое 
архитектурное*  соору
жение. Скоро вокруг 
здания будут посаже
ны деревья, кустарни
ки, разбиты цветники.

Главный вход укра
шают большие КОЛОН
НЫ: Зрительный зал 
рассчитан на 450 мест. 
В этот день состоялось 
торжественное собра
ние, на котором чест
вовали передовиков 
растениеводства и жи
вотноводства. А потом 
со сиены звучали пес
ни. Их исполняли мо
лодые колхозники, ра
ботники детского сада, 
школьники.

Для занятий худо
жественной самодея
тельностью есть пре
красные комнаты. Сей
час при Доме культу
ры организуются круж
ки.

Колхоз приобрел для 
Дома культуры пиани
но, магнитофоны, ра
диолу. Создается срото- 
лаборатория, местные 
любители смогут выс
тавить свои фотогра
фии. При Доме куль
туры работает спорт
зал, библиотека, биль
ярдная.

Н. ПАВЛЕНКО, 

директор Мищенско- 

го Дома культуры.

Что значит книга в 
жизни человека? На 
этот вопрос трудно от
ветить однозначно. 
Книга — это лучший 
друг, великий учитель, 
источник радости, вол
шебная страна, в ко
торой живут друзья, с 
которыми никогда не 
скучно, у кого можно 
найти поддержку в 
трудные Моменты жиз
ни.

Люди берегут книги, 
как великую драго
ценность, собирают 
свои библиотеки. На 
протяжении жизни 
м н о г и е привязанности 
не выдерживают вре
мени, но неиссякаемой 
остается любовь к кни
ге, страсть к познанию.

В нашей стране 
ежедневно выпускают 
четыре миллиона книг.

Хотя письмо 
не опубликовано

ТЕЛЕВИЗОР
ОТРЕМОНТИРОВАН

Всем друзьям газеты
На страницах газеты 

— от всесоюзной до 
многотиражки — под 
информациями, репор
тажами, корреспонден
циями, материалами 
других жанров стоят 
фамилии читателей. 
Это главные коррес
понденты советской га
зеты.

Даже самые блестя
щие перья лучших 
журналистов не сдела
ют газету лучше, кра
ше, интереснее, если 
у нее не будет главно
го, самого много»”’?- 
ленного корреспощ; н- 
та — читателя.

В анкете, предло
женной делегатам Ш 
съезда РКСМ В. И. 
Ленин поставил вопрос: 
«Кто пишет в наших 
газетах?». Делегаты

МЫ ТОЖЕ СТРОИМ БАМ
Байкало-Амурскую магистраль строит 

вся страна. Пионеры дружины имени 
И. А. Коч5’бея средней школы № 1 про
вели операцию по сбору ' металлолома 
под девизом: «Даешь рельсы для 
БАМа!» Все отряды участвовали в про
ведении этой операции. Она успешно 
завершена. Пионеры собрали 13 тонн 
металлолома.

КНИГИ ДЛЯ ВАС
У нас огромная армия 
читателей, и работники 
торговли выполняют 
поистине колоссаль
ную работу по распро
странению книг.

Одним из таких лю
дей, которые с лю
бовью занимаются 
торговлей книгами, яв
ляется Любовь Анто
новна Гончарова, про
давщица Беломечетско- 
го книжного магазина.

Хорошие книги не 
нуждаются в рекламе, 
и все же часто нужно 
помочь выбрать поку
пателю нужную книгу, 
художественную, обще
ственно - политичес
кую или техническую. 
Профессия продавца

Житель - поселка 
Сотниковского т. Яб- 
лоновский написал в 
редакцию о том, что у 
него не работает теле
визор и просил ока
зать помощь в ремонте. 
Письмо тов. ‘ Яблонов- 
ского было направлено 
в Невинномысское • те

отвечали: «Рабочие.
Крестьяне. Журналис
ты. Партийные работ
ники». Первыми назва
ны рабочие и крестья
не. Это примечатель
ная черта нашей дей
ствительности — чув
ство коллективизма 
воспитано в советских 
людях с детства. Они 
пишут о хороших лю
дях, которых повстре
чали, об интересных 
событиях, участниками 
которых были. Авторы 
пишут о трудовых по
бедах села, района. И 
о падости своей люди 
пишут в газету. Они 
пишут и о беде — со
обща ее легче преодо
леть.

Редакция может с 
благодарностью на
звать имена десятков

А потом на совете дружины было ре
шено: собрать библиотеку и пос
лать строителям Байкало-Амурской ма
гистрали. В сборе книг отличились Са
ша Таран из 6 «В» и Валя Свпрко из 
6 «А». Ими больше всех собрано книг. 
А всего дружина собрала более тысячи.

И. ПИВЕНЬ, 
председатель совета пионерской 
дружины имени И. А. Кочубея.

книгами сродни про
фессии библиотекаря. 
Он также должен хо
рошо разбираться в ли
тературе, уметь сразу 
определить вкусы по
купателя. Любовь Ан
тоновна всегда безо
шибочно узнает то, что 
нужно покупателю, по
советует, какую книгу 
купить.

Никогда не залежи
ваются на полках кни
ги классиков русской 
литературы девятнад
цатого вейа. От жела
ющих иметь подписные 
издания нет отбоя. 
Мгновенно исчезает и 
зарубежная литерату
ра. Быстро расходятся 
и произведения писате- 

левизионное ателье 
№ 4.

Директор ателье В. 
Токаев пишет: «Соглас
но заключенного дого
вора между Кочубеев
ским райбыткомбина- 
том и Невинномысским 
телевизионным ателье 
№ 4 заявки на ремонт 

авторов, сообщивших 
в газету об интересных 
событиях, рассказав
ших о хороших людях. 
Но бывает и так, что 
письмо не пошло в га
зету. Случается это 
потому, что написано 
оно скучно, невырази
тельно, неинтересно. 
Редакция хочет помочь 
читателям овладеть ос
новами журналистики, 
дать представление о 
жанрах, научить вне
штатных авторов найти 
интересную для газе- ' 
ты тему, Глубоко и 
интересно раскрыть ее. 
Этому можно научить
ся в ШКоЛе рабселько
ров, которая открыва
ется при редакции 
районной газеты «Звез
да Прикубанья». *

Для поступления в

лей-современников.
Торговать книгами 

помогают и обществен- 
нь*к»  распространители: 
библиотекарь сельского 
Совета О. II. Приблу
да, работница аптеки 
Л. К. Макеева, учи
тельница Беломечет- 
ской средней школы 
В. К. Швец.

В этом деле участ
вуют также ученицы 
Вера Сорокина, Галя 
Кирина и многие дру
гие. В том, что книж
ный магазин за девять 
месяцев этого года вы
полнил план-на 104 
процента, есть и их 
заслуга.

В. МЕЛЬНИКОВ, 
внеш. корр.

радиотелеаппарат у р ы 
необходимо направлять 
приемным пунктам. 
Сведения о ремонте 
телевизора надо посы
лать этим приемным 
пунктам и непосредст
венно райбыткомбина- 
ту. Заявка тов. Ябло- 
новского выполнена».

школу необходимо при
слать .до 1 ноября в 
редакцию заявление. 
Затем поступающим в 
школу будет дано кон
кретное задание. Луч
шие из работ редак
ция опубликует. За
нятия будут проводить
ся два раза в месяц. 
Срок обучения 6 ме
сяцев. Выпускникам 
школы будут выданы 
характеристики для 
поступления в универ
ситеты па факультеты 
жуп па листики.

Извещение о пе^во’* 
занятии будет дано в 
газете.

Ждем ваших заявле
ний. Подробности о 
школе можно узнать в 
отделе писем редакции 
пайоннпй газеты. Теле
фон 2-44.

ЛЕНИНСКАЯ 
ПОВЕЯНА .

«Внимание! Внима
ние! Говорит Москва!» 
И замерли ребята в 
пионерском строю. Так 
началась Всесоюзная 
радиолинейка в Кочу
беевской средней шко
ле № 2. Внимательно 
слушали пионеры выс
тупление председателя 
Центрального Совета 
пионерской организа
ции А. В. ^Фе дуло вой. 
Восторженно приняли 
телеграммы вратаря 
советской сборной
команды по хоккею В. 
Третьяка, комсомоль
цев БАМа.

Затем к пионерам 
обратилась председа
тель совета дружины 
Оля Харьковская и 
вручила пионерским 
отрядам задания 
анкеты «Поиск-30». 
Ребята с этими анкета
ми проведут опрос жи
телей в микрорайоне 
школы. В конце пер
вой четверти пионер
ские отряды будут ра
портовать о проделан
ной работе.

После торжествен
ной линейки ребята 
вышли на сбор метал
лолома и макчлатуры. 
Уже собрано 7600 ки
лограммов металлоло
ма и более 300 килог
раммов макулатуры. 
Деньги будут отправ
лены в фонд борюще
гося народа Чили и на 
БАМ.

Как пионеры дружи
ны имени И. А. Кочу
бея, так и комсомоль
цы школы торжествен
но отметили’ пятьдесят 
четвертую годовщину 
со дня произнесения 
В. И. Лёнйным речи 
на Третьем съезде 
комсомола. В комсо
мольской организации 
состоялось торжествен
ное собрание. В торже
ственной обстановке 
второй секретарь рай
кома комсомола Д. М. 
Серяков вручил вось
миклассникам комсо
мольские билеты.

С докладом «О Ле
нинском зачете и об 
и зу ч е н и и м с^т е Р й а л бв 
XVII съезда ВЛКСМ» 
выступил учитель ком
сомолец А. А. Еремин.

Л. РАДЧЕНКО, 
старшая пионервожа
тая Кочубеевской 
средней школы № 2.

ные организации ПМК-1 и ПМК-5,*  
кбторые преДъ' ти лишних работ 
на 85932 рубля за девять месяцев 
текущего года. Работниками ОКСй 
удержано с выполнения и оплаты 
147,8 тысячи рублей.

В целях своевременного ввода и 
ритмичной работы на строящихся 
объектах в колхозах района необхо
димо решить вопрос по обеспечению 
строек стеновым Материалом. Как 
известно, в нашем районе нет меж
колхозного кирпичного завода. Толь
ко поэтому колхозные стройбригады 
медленно осваивают капиталовложе
ния при строительстве хозяйствен
ным способом. Да оно и понятно: на 
привозном материале из Карачаево- 
Черкесской области и Краснодарского 
края за 60—100 километров, много 
не настроишь.

Разговоры о строительстве такого 
завода идут давно. Три года назад 
выполнена проектная документация 
на строительство межколхозного 
кирпичного завода мощностью 8 мил
лионов штук кирпича в год, сметной 
стоимостью 834 тысячи рублей. Он 
должен быть построен в колхозе 
«Казьминский». Вопрос о строитель
стве завода ставился несколько раз 

на Межколхозном сдветё, но он не 
решён й поныне, так как колхозы не 
желают нести затраты и вспоминают 
о кирпиче только тогда, кбгда он 
нужен, теряя на перевозках нёмалые 
деньги.

Теряем не только на перевозках. 
В нашем районе на горе Недреман
ной имеется каменный карьер, кото
рый когда-то разрабатывался «Мёж- 
колхозстроем». Камня хватало и 
этой организации, и колхозам. В на
стоящее время карьер заброшен, в 
колхозах фундаменты класть нечем, 
хотя камня в карьере больше, чем 
достаточно. В целях обеспечения 
камнем карьер надо передать одному' 
из колхозов, либо сделать его меж
колхозным, тогда 5 — 8 человек ра
бочих могут полностью заготовить 
стройматериала в пределах 8—10 
тысяч кубометров.

Если эти вопросы решить, то кол
хозные стройки будут обеспечены 
'Стеновыми материалами, а это Зна
чит, что сельское строительство у 
нас будет идти гораздо быстрыми 
темпами.

* Н. ЖУЙКОВ, 
начальник межколхозного ОКСа 

райсельхозуправления.

Фруктовый сад совхоза «Беломечетский» раскинулся на 150 гектарах. 
Ежегодно труженики хозяйства сдают на консервные заводы района и края 
сотни тони черешни, вишни, яблок, слив, груш. Сейчас в садах идет сбор 
слив. Вместе с садоводами трудятся рабочие овощеводческой бригады 
совхоза. В выходные дни им оказывают помощь школьники. Урожай хоро
ший: с гектара собирают более тридцати центнеров слив. Ежедневно сов
хоз отправляет на перерабатывающие предприятия края четыре тонны 
фруктов. х

НА СНИМКЕ: садоводческое звено (слева направо) В. В. Безродная, 
В. А. ДубкО, звеньевая Е. Г. Маслова и Т. И. Жевлакова.

Фото П. Брязгуна.
17 октября 1974 г. Звезда Прикубанья



р СТЬ места, где проза умирает и 
рождается поэзия, как ее пря

мое отрицание. Когда мы приехали 
в Михайловское, был конец сентября. 
Мы застали там скучное осеннее не
бо, высокие сосны на холмах, озера 
с холодной водой и тишину, но об 
этом лотом.

• После яркого и шумного юга как-то 
без труда попадаешь под очарование 
неброских красот псковской земли. 
Здесь все берет за сердце. Пустые 
поля тйхо шуршат на ветру. Круглые 
горы высвечены в золотых буро-ро
зовых лесах. Над тихой Соротыо по 
утрам висят туманы, а на лугах меж
ду недавно поставленными стогами 
сена бродят неспутаные кони. 
Над крышами — сладкий дым. На 
закате на фоне серого неба вдруг не
ожиданно возникают луковки строго
го северного облика церквушки...

Удивительно притягательной силой 
обладают Михайловские рощи и ок
рестные места. Объясняется все про - 
сто — здесь жил, творил, томился в 
изгнании Пушкин. Предчувствие 
встречи с поэтом заставляет искать 
самые точные и чистые слова, но и 
они едва ли выражают всю глубину 
любви и признательности к нему. Ведь 
имя Пушкина входит в нас, детства 
как и понятие Родина.

с гусиным

Внутренне вы подготовлены к 
встрече с поэтом и нужно совсем ма
ло воображения, чтобы представить 
его склонившимся над листом чис
той бумаги, при свечах, 
пером в руке. Вот за этим ломбер
ным столом, заваленном тогда руко
писями и книгами, писались главы 
поэмы «Цыганы», «Борис Годунов», 
«Евгений Онегин», непревзойденные 
шедевры «Я помню чудное мгно
венье», «Пророк», «Зимний вечер»...

В каждом из них — мысль, образ, 
музыкальность и пластика находятся 
в нерасторжимом единстве, 
его строчка 
Белинского: 
зыка души, 
веческий язык, и тем не менее, зак
лючающая в себе целую повесть...».

Любая 
— это, по выражению 
«...мелодия сердца, му- 
непереводимая на чело-

Ю1 Ы с кинооператором Эдуардом 
* * Раненко шли в Тригорское и 

представляли себе Пушкина на этом 
привычном для него пути, который он 
измерил и пешком, и покачиваясь в 
седле. Дорога была хороша. Осенний 

свет пробивался сквозь багряную 
листву и легкие ажурные тени сосен. 
Он дрожал в пожухлой траве, сколь
зил по обомшелым камушкам.
, Об один из таких камней спотк
нулась во время прогулки Анна Пет
ровна Керн. «Каждую ночь гуляю я 
по саду 
здесь — 
кнулась, 
ле ветки
шу много стихов...» Она намного пе
режила великого поэта, сохранила 
его письма и оставила о нем воспо
минания, где есть слова: «Я восхи
щаюсь им как гением добра».

и повторяю себе: она была 
камень, о который она спот- 
лежит у меня на столе под
увядшего гелиотропа, я пи-

По-северному высокие облака, 
ные луга, весь этот светлый 
обещающий и утверждающий, 
жизнь хороша, несмотря ни на
трогает незримые струны . сердца.
Мы идем молча, думаем об одном и 

рос- 
мир, 

что
что, •

ВОСПОМИНАНИЕ
О МИХАЙЛОВСКОМ

том же. «Тут Россия... Тут все нас
тоящее...». И от такой догадки где-то 
в самой глубине, в подсознании, на
чинают звучать невидимые струны, 
возникает то состояние, которое так 
точно определил поэт «Душа стесня- 

лирическим волнением»...ется

Но 
«Я

О ПУШКИНСКОЕ одиночество 
здесь, в «Михайловском, в один 

из студенных рассветов ворвался его 
лицейский друг И. И. Пущин 
предоставим лучше слово ему: 
оглядываюсь: вижу на крыльце Пуш
кина, босиком, в одной рубашке, с 
поднятыми вверх руками. Не нужно 
говорить, что тогда во мне происхо
дило. Выскакиваю из саней, беру его 
в охапку и тащу в комнату. На дворе 
страшный холод, но в иные минуты 
человек не простужается. Смотрим 
друг на друга, целуемся, молчим!».

Какой это был прекрасный день! 
Самая высокая дружба, щедрость 
братского общения, шум, споры — 
все несказанно обрадовало пзгнан- 

ника. Навсегда он был благодарен 
Пущину за этот праздник: «Мой 
первый друг, мой друг бесценный! И 
я судьбу благословил, когда мой двор 
уединенный, печальным снегом за
несенный, твой колокольчик огласил».

Тяжело пережил поэт известие о 
подавлении восстания декабристов. В 
письмах к П. А. Вяземскому он при
знается: «Я был в связи почти со 
всеми и в переписке со многими из 
заговорщиков», а затем с болью: 
«Каторга 120 друзей, братьев, това
рищей ужасна».

...Лето 1826 года. Солнце светит 
все дольше, ночи становятся все про
зрачнее, все светлее. В это время 
Пушкин особенно тоскует по Петер
бургу, по своим друзьям. Спасаясь 
от угнетающего одиночества, он мно
го читает — во всех обращениях к 
брату, к близким мольба о книгах, о 

стихах. II, конечно, много пишет...

ВСЕ ЧЕТЧЕ вырисовывается даль 
любимого детища — свободно

го романа «Евгений Онегин». В Пе
тербурге с помощью друзей выходит 
в свет его первая глава, а поэт пи
шет уже пятую и работает над шес
той. Кроме того, полностью окончена 
трагедия «Борис Годунов», которая 
ему самому очень нравится. Нет 
сомнения, /что в этих гениальных 
произведениях отражено многое уви
данное и услышанное на псковской 
земле. Вот Пушкин в красной рубахе 
и белой шляпе идет в Святые Горь! 
на ярмарку, чтобы потолкаться сре
ди людей, послушать песни слепцов, 
понаслаждаться здешним говором. 
Вот он обдумывает сцену в келье 
Пимена, вспоминая увиданное в Свя
тогорском монастыре. Вот вечером с 
нежностью слушает жужжание вере
тена и тихий, голос Анны Родионов
ны... А сколько поэтических находок 
в «Евгении Онегине»?

Зато отзвук литературного бессмер
тия, отсвет пушкинского гения пада
ют сегодня на рощи, на поля, на до
ма Михайловского. Мы видели, как 
теплели светлые холодноватые гла- 
з$ финских девушек, когда экскурсо
вод рассказывала им о жизни поэта. 
Каждый год эти места зовут тысячи 
и тысячи почитателей таланта Пуш
кина. Здесь можно встретить афри
канца и англичанина, японца и фран
цуза, якута и грузица. Сегодня в 
любой точке земли читают и перечи
тывают вечные его стихи, особенно у 
нас.

ПУШКИН нужен нам всегда.
Эту фразу мы услышали от ди

ректора Пушкинского заповедника Се
мена Степановича Гейченко. Он при
был в Михайловское в апреле сорок пя
того. Тогда были руины, поваленные 
деревья, зола... Всю свою дальней
шую жизнь С. С. Гейченко посвятил 
пушкинским местам^ Здесь все вос
создавалось, оберегалось и собира
лось им в течение долгих лет. Мно
голетний подвиг восстановления за
поведника — часть его существа. 
Он продолжается и сегодня. Мы да
рим Семену Степановичу небольшой 
колокол работы восемнадцатого века 
в надежде, что’он использует его в 
какой-нибудь экспозиции.

— Занятная вещица, — говорит 
он и благодарит.

НОВЫЕ впечатления не отменяют 
прежних. Уже менее внятно 

звучат в памяти певучие голоса над 
Кубанью. Расплывчатыми выглядят 
снежные вершины Большого Кавка
за. Но все это Родина, и это навсегда 
в сердце...

к нему 
хвои и 

Багрянно-золотые 
пустые 
очаро-

А здесь под однообразным север
ным небом все реже блистает сол
нышко. Воздух прозрачен, 
чуть примешивается запах 
опавшей листвы, 
леса, золотые пространства, 
поля... «Унылая пора! Очей 
ванье...»

осеннихМы положили по букету 
цветов на незабвенную могилу поэта. 
Навечно остаются в памяти места, 
где проза умирает и рождается поэ
зия, как ее прямое отрицание.-

М. ГАЙДУКЕВИЧ,

Новый фильм Алексея Салтыкова
Режиссер Алексей Салтыков, известный 

кинозрителям по фильмам «Председатель», 
«Сибирячка», «Возврата нет»*  и другим, на
чал работу над новой цветной широкоформат
ной картиной, имеющей пока условное назва
ние «Ивановы».

Она расскажет о рабочем классе, о сталева
рах — людях, преданных своей огненной про
фессии, о любви, поиске жизненных путей, 
становлении характеров.

География съемок обширна. Мосфильмов- 
цы будут работать в Подмосковье, Волгогра
де, в Болгарин. Главную роль — сталевара 
Иванова играет заслуженный артист РСФСР 
Николай Рыбников, в роли его жены — на
родная артистка СССР Нонна Мордюкова.

НА СНИМКЕ: Нонна Мордюкова и Николай 
Рыбников во время съемки одного из эпизодов 
фильма.

Фото В. Мастюкова. (Фотохроника ТАСС).

Они учились в нашей школе
В дружине имени 

И. А. Кочубея создан 
штаб «Зона пионерско
го действия». У каждо
го пионерского отряда 
есть задание.

Ребята собирают
ценные материалы об 
участниках Великой 
Отечественной войны, 
шефствуют над преста
релыми пенсионера м и.

На пионерских сбо
рах они слушают бе
седы наших героев- 
земляков. Особенно хо
рошо работают в этой 
операции пиЪнеры 6

«Б» класса. Они собра
ли материал об участ
никах войны, которые 
учились в нашей шко
ле и ушли на фронт. 
Оформили стенды, 
альбомы и передали в 
музей боевой славы 
нашей школы.

Л. МИХАЙЛЕНКО, 
старшая пионервожа
тая Кочубеевской 
средней школы № 1.

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО

КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ-3 
треста № 1 «Крайколхозстрой» 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

каменщики, плотники, бетонщики, 
монтажники, подсобные рабочие. 
Оплата труда сдельно-премиальная. 
Доставка рабочих к месту работы 
автотранспортом СМУ-3.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, ул. Торговая, 27, СМУ-3. Те
лефон 1-16, 5-29, отдел кадров.

4-3

КОЧУБЕЕВСКИЙ УЧАСТОК 
МСУ-27 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
бетонщиков-мужчин со сдельно

премиальной оплатой труда, арматур
щиков-мужчин со сдельно-премиаль
ной оплатой труда, бульдозериста на 
бульдозер «ДТ-75» выпуска 1973 го
да с повременно-премиальной оплатой 
труда.

Участок МСУ-27 находится на тер
ритории Кочубеевского мехкарьера.

6—2

19 ОКТЯБРЯ 1974 ГОДА
потребкооперация района в районе 

универмага села Кочубеевского
ПРОВОДИТ

ОСЕННЮЮ ТОРГОВУЮ 
ЯРМАРКУ

На ярмарку, будут представлены 
все торгующие организации района 
с широким ассортиментом промыш
ленных, продовольственных, и хозяй-

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТУ

токарей, сверловщиков, фрезеров
щиков, штамповщиков холодной 
штамповки, резчика металла на пиле, 
слесарей по ремонту промышленного 
оборудования, слесарей-инструмен
тальщиков 4—6 разрядов, электри
ков, заливщиков металла, формовщи
ков, подсобных рабочих.

За справками обращаться в отдел 
кадров завода.

20—3

ственных товаров.
Для обслуживания населения на 

ярмарке будут работать буфеты объе
диненного общепита.

На ярмарку приглашаются все кол
хозы, совхозы для продажи сельхоз
продуктов.

Просим вас, товарищи покупатели, 
принять участие в ярмарке и приоб
рести необходимые товары.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
сантехника 5 разряда и тракторис

та на трактор «ДТ-20».
3—2

НАШЕДШИМ трудовую книжку, 
выданную Астраханским заводом 
«Прогресс» на имя Керус Бориса Ки
рилловича, прошу переслать или до
ставить по адресу: с. Кочубеевское, 
ул. Кочубея, 182.

19 ОКТЯБРЯ 
РАЙОННЫЙ дворец культуры 

два концерта заслуженного 
артиста РСФСР 

ГРИГОРИЯ ПОНОМАРЕНКО
с участием эстрадного оркестра и 

солистов. Конферансье Александр 
Бриль. Начало в 17 и 20 часов.

Билеты продаются.
3 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП-2 
«КРАЙК0ЛХ03СТР0И» 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на работу: экскаваторщики, элект

рики-силовики, автоэлектрики, трак
тористы.

6—5

. Коллектив райбольницы выража
ет соболезнование медсестре Ека
терине Ивановне Лавриненко по 
поводу трагической смерти брата 

ЛЕОНИДА.

Тираж 11082

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица имени Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора— 6-38, 
отдела сельского хозяйства — 4 09, ответ, секретаря в корректора —3-79, отдела писем —2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания — 5-05, типографии —/ 5-49.’ 

Газета выходит по вторникам, четвергам и субботам.
Набрана и отматрицирована в Кочубеевской типографии, отпечатана в Невинномысской типографии» Заказ

У родников поэзии


